

El fuerte apoyo de Soros a Lula desacredita las credenciales multipolares del líder brasileño

Por: Andrew Korybko. 20/02/2023

Como se desprende del fuerte apoyo de Soros, de sus entusiastas elogios a Biden y del roce de hombros entre él y Sanders-AOC, Lula se ha rodeado de los liberal-mundialistas más infames del mundo.

Ya se sospechaba que el presidente brasileño Lula había recalibrado su visión del mundo mucho más cerca de los intereses estratégicos de EE.UU. desde el inicio de su tercer mandato, incluso después de que condenara a Rusia en su declaración conjunta con Biden a principios de este mes, pero el fuerte apoyo de Soros a él elimina todas las dudas. Ese cerebro liberal-globalista de la Revolución de los Colores elogió a Lula durante su discurso en la Conferencia de Seguridad de Múnich de este año, lo que desacredita por completo las credenciales multipolares de este último de una vez por todas.

En palabras del propio Soros compartidas en su página web oficial:

«Hay muchas otras potencias regionales que pueden influir en el curso de la historia. Brasil destaca. La elección de Lula a finales del año pasado fue crucial.

El 8 de enero hubo un intento de golpe de Estado muy parecido al del 6 de enero de 2021 en Estados Unidos. Lula lo manejó con maestría y estableció su autoridad como presidente.

Brasil está en primera línea del conflicto entre sociedades abiertas y cerradas; también está en primera línea de la lucha contra el cambio climático. Debe proteger la selva tropical, promover la justicia social y reactivar el crecimiento económico al mismo tiempo.

Necesitará un fuerte apoyo internacional porque, si fracasa, no habrá camino hacia las emisiones netas cero».

Resulta bastante revelador que Lula no se haya distanciado de este fuerte apoyo y

casi con toda seguridad se regodee en él.

Después de todo, Soros es totalmente solidario con Biden, por lo que faltar al respeto a uno sería faltar al respeto al otro, algo que Lula nunca haría después de viajar a Washington para besar el anillo del segundo como agradecimiento por apoyar plenamente su reelección. El líder brasileño está tan fuertemente bajo la influencia de su homólogo estadounidense en este momento que incluso tuiteó que se está asociando con Biden parcialmente en «defensa de la democracia» a pesar de haber sido vicepresidente durante el «EuroMaidan» de Ucrania y los cambios de régimen de la «Operación Lava Jato» de Brasil.

Al parecer, a Lula ya no le importa que Biden haya desempeñado un papel en su derrocamiento antidemocrático a través de medios de guerra híbrida impulsados por la guerra legal, por lo que se deduce que tampoco le importaría la jugera de la Revolución de Colores de Soros en todo el mundo. En total contradicción con todo lo que Rusia ha dicho hasta ahora sobre que Estados Unidos perpetúe indefinidamente su guerra por poderes contra ella para luchar hasta el último ucraniano, Lula tuiteó entonces que «creo que Biden tiene claro que la guerra tiene que parar».

Su idilio político con los aliados de Soros va más allá de Biden y se extiende a sus compañeros falsos izquierdistas Bernie Sanders y Alexandria Ocasio-Cortez (AOC), ambos de los cuales se reunieron con Lula durante su viaje a DC. Lula estaba tan enamorado de AOC después de su reunión que respondió con un emoji de corazón bajo su retweet de sus fotos juntos, mientras que Bernie predijo que «Estados Unidos y Brasil construirán una asociación más fuerte» como resultado de la reelección del líder brasileño.

Como se desprende del fuerte apoyo de Soros, de sus entusiastas elogios a Biden y del roce de hombros entre él y Sanders-AOC, **Lula se ha rodeado de los liberal-mundialistas más infames del mundo.** Esto confirma la evaluación previa de noviembre pasado de que **el Partido Demócrata de EE.UU. se ha infiltrado en el Partido de los Trabajadores de Brasil** a través de estos medios, aunque no se podía saber hasta ahora que esta infiltración llegó literalmente a la cima de su liderazgo.

Teniendo en cuenta estas observaciones fácticas «políticamente inconvenientes» sobre los nuevos aliados ideológicos de Lula en EEUU, no cabe duda de que sus credenciales multipolares quedan desacreditadas de una vez por todas. Esto no

significa, sin embargo, que no pueda seguir ayudando a avanzar gradualmente en esa dirección en medio de la transición sistémica mundial en curso. Por el contrario, simplemente refuerza la percepción a la que se hace referencia en la primera frase de este análisis de que **todo lo que haga puede favorecer los intereses de Estados Unidos de forma deliberada o involuntaria.**

Esta idea no debe malinterpretarse como si Lula estuviera «controlado» por Soros, Biden o Sanders-AOC, sino como si fuera su «compañero de viaje», ya que el líder brasileño comparte indiscutiblemente su visión del mundo en gran medida. Aunque sigue gritando consignas socialistas, la prioridad de Lula durante su tercer mandato no es tanto mejorar las condiciones de vida de los empobrecidos de su país como realinear geoestratégicamente a Brasil con los Mil Millones de Oro de Occidente liderados por Estados Unidos.

**Andrew Korybko es analista de geopolítica.*

Este artículo fue publicado por el autor en su newsletter korybko@substack.com.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Noticiaspia. Jonathan Ernst/Reuters.

Fecha de creación

2023/02/20